



▼4月3日

夫婦で歩んだ 50 年を祝って



町は、松前、北伊予、岡田の各校区の老人クラブ総会に併せ、結婚 50 周年の金婚式を迎えたご夫婦のお祝いをしました。

本年度の受賞者は 69 組。このうち 25 組のご夫婦が受賞した松前校区でも、多くの方が会場を訪れ、半世紀かけて深まった絆を祝いました。白石勝也町長はあいさつの後、賞状と記念品を贈呈。どのご夫婦も笑顔で受け取っていました。

▼3月29日

岡田地区のえ〜とこをめぐる



松前町文化協会は、松前え〜とこ 60 選かるためぐりツアーを行いました。

この日は、玉生八幡大神社、三十三か所観音や和多都見神社など、カルタに書かれた岡田地区の名所をめぐるしました。また、絵札の一つである警察学校では、開放された庭で花見を楽しんだ参加者の皆さん。ツアーを通して、岡田地区の名所について学ぶとともに、春の訪れも体感していました。

▼4月10日

レンゲ畑で笑顔が満開



池内力さん=神崎=は、子どもたちに春の自然と親んでもらおうと、二名保育所と小富士保育所の園児を農地に招待しました。

満天の青空の下、レンゲが一面に咲き渡る畑で、満面の笑顔の園児たち。レンゲの花を摘んだり、みんなで畑に寝転がったりして、体いっぱい春を満喫していました。また、摘んだ花は家に持ち帰り、家族にも春を届けていました。

▼4月3日

春の陽気に誘われて



3月24日に桜の開花が宣言された後、町内の桜も次第に花を咲かせ始めました。

このうち、池の周りの桜が満開に咲き誇ったひよこたん池公園（中川原）にも、親子連れなど多くの方が訪れました。

訪れた人たちは、桜の花びらが舞う公園の中で、お弁当を食べたり花びらを集めて遊んだりして、春の風情を楽しんでいました。